
Compte	  rendu	  du	  comité	  de	  gestion	  	  
	  

Etaient	  présents	  
Pierre	  ROUSSEL,	  Joël	  PESTEL,	  Charles	  LEROY,	  Jean-‐Claude	  DALON,	  Yves	  	  DELAVIERE,	  
Michel	  PUGIN,	  Lucienne	  PIOT,	  Jacques	  DEJEAN,	  Marguerite	  VITOUX	  
	  
Avaient	  pouvoir	  :	  Jean-‐Pierre	  RADET	  à	  Pierre	  ROUSSEL	  
	   	   	  Marielle	  TANSINI	  à	  Joël	  PESTEL	  
	  
	  
En	  l’absence	  du	  Président	  démissionnaire	  Gérard	  MULLER,	  le	  	  Vice	  Président	  de	  
l’Amicale,	  Pierre	  ROUSSEL	  accueille	  les	  membres	  de	  l’Amicale	  qui	  ont	  souhaité	  
participer	  à	  cette	  réunion	  visant	  à	  remettre	  sur	  pied	  un	  comité	  de	  gestion	  pour	  l’année	  à	  
venir.	  
	  
	  
La	  réunion	  s’est	  déroulée	  selon	  l’ordre	  du	  jour	  qui	  avait	  été	  envoyé	  par	  Pierre	  ROUSSEL	  
après	  consultation	  préalable	  des	  adhérents	  concernés	  par	  le	  comité	  de	  gestion.	  
	  
1) Désignation	  des	  membres	  du	  comité	  de	  gestion.	  

	  	  Avant	  de	  constituer	  le	  comité	  de	  gestion,	  une	  large	  discussion	  a	  eu	  lieu	  sur	  la	  nécessité	  
d’assurer	  avant	  tout	  la	  pérennité	  de	  l’Amicale.	  Toutes	  les	  bonnes	  volontés	  ont	  été	  
sollicitées	  pour	  aboutir	  à	  un	  comité	  fonctionnel	  en	  tenant	  compte	  des	  compétences	  et	  la	  
disponibilité	  de	  chacune	  et	  chacun.	  	  
	  
Un	  rappel	  a	  été	  fait	  sur	  le	  rôle	  déterminant	  joué	  depuis	  2004,	  par	  les	  Présidents	  et	  
Présidente	  passés.	  Il	  a	  également	  été	  mentionné	  l’action	  importante	  des	  membres	  des	  
divers	  comités	  de	  gestion	  au	  fil	  des	  années	  pour	  animer	  la	  vie	  de	  l’Amicale.	  	  
	  
En	  particulier	  Pierre	  ROUSSEL	  a	  indiqué	  qu’après	  les	  4	  années	  de	  Présidence	  
constructive	  assurée	  par	  Jean-‐Pierre	  RADET	  (2004-‐2008),	  Lucienne	  PIOT	  avait	  assuré	  
pendant	  4	  ans	  la	  Présidence	  de	  l’Amicale	  avec	  efficacité	  avec	  un	  comité	  de	  gestion	  solide	  
et	  équilibré	  et	  (3	  femmes/3	  hommes).	  Sous	  la	  conduite	  de	  Gérard	  MULLER,	  l’Amicale	  
s’est	  efforcée	  de	  développer	  de	  nouveaux	  moyens	  pour	  se	  faire	  mieux	  	  connaître	  en	  
mettant	  en	  place	  un	  site	  informatique	  adapté.	  	  
	  
Pierre	  ROUSSEL	  a	  pris	  acte	  de	  la	  volonté	  de	  certains	  adhérents	  à	  participer	  au	  comité	  de	  
gestion	  	  (Yves	  DELAVIERE,	  Michel	  PUGIN,	  Marguerite	  VITOUX)	  ou	  à	  y	  rester	  (Marielle	  
TANSINI,	  Jacques	  DEJEAN)	  en	  particulier	  pour	  assurer	  le	  relais	  pour	  la	  survie	  de	  	  
l’Amicale.	  	  
	  
	  
Ainsi,	  après	  une	  longue	  discussion	  et	  prise	  en	  compte	  des	  arguments	  de	  chacune	  et	  
chacun,	  un	  consensus	  s’est	  fait	  sur	  le	  comité	  de	  gestion	  suivant	  :	  
Président	  :	  Pierre	  ROUSSEL	  
Secrétaire	  :	  Joël	  PESTEL,	  chargé	  du	  suivi	  du	  site	  informatique.	  
Trésorier	  :	  Yves	  DELAVIERE	  
Trésorier-‐adjoint	  :	  Jacques	  DEJEAN	  	  



Membres	  actifs	  ;	  Jean-‐Claude	  DALON,	  Marielle	  TANSINI,	  Michel	  PUGIN,	  Charles	  LEROY,	  
Marguerite	  VITOUX	  
	  
Chargé	  de	  la	  GAZETTE	  :	  Jean	  –Pierre	  RADET	  
	  
	  
2) Budget	  et	  Etat	  des	  adhésions	  	  

A	  la	  date	  du	  5	  Novembre	  on	  ne	  compte	  que	  20	  adhésions	  individuelles	  (à	  20	  Euros)	  et	  6	  
adhésions	  «	  couple	  »	  (à	  25	  Euros),	  soit	  32	  personnes.	  Compte	  tenu	  du	  nombre	  
d’adhérents	  des	  années	  précédentes,	  le	  nouveau	  comité	  de	  gestion	  se	  doit	  de	  tout	  mettre	  
en	  œuvre	  pour	  favoriser	  la	  réadhésion	  des	  anciens	  et	  l’adhésion	  de	  nouveaux	  membres	  	  
pour	  assurer	  l’avenir	  de	  l’Amicale.	  Un	  effort	  de	  tous	  est	  demandé	  pour	  agir	  dans	  ce	  sens.	  
Il	  est	  à	  	  noter	  que	  la	  dépense	  pour	  le	  restaurant	  suite	  à	  l’AG	  a	  été	  plus	  conséquente	  que	  
prévue.	  En	  effet	  quelques	  imprévus	  ont	  réduit	  la	  participation	  préalablement	  estimée.	  	  
	  
	  
3) Projet	  d’activités	  2016.	  

Tout	  le	  monde	  est	  d’accord	  pour	  relancer	  l’idée	  de	  la	  conférence	  de	  Mme	  VINOT	  sur	  
«	  Chauny	  en	  1916	  ».	  Il	  sera	  nécessaire	  de	  reprendre	  contact	  avec	  elle	  ainsi	  qu’avec	  le	  
Lycée	  pour	  organiser	  au	  mieux	  cette	  manifestation.	  Il	  faudra	  veiller	  à	  mobiliser	  nos	  
adhérents	  mais	  aussi	  un	  plus	  large	  public	  ainsi	  que	  les	  lycéens.	  Un	  lieu	  possible	  serait	  la	  
salle	  Rabelais	  près	  de	  la	  Médiathèque	  à	  Chauny.	  	  
L’idée	  de	  proposer	  une	  autre	  sortie	  de	  l’Amicale	  est	  discutée.	  Parmi	  les	  propositions,	  une	  
sortie	  en	  car	  dans	  un	  musée	  et	  repas	  dans	  un	  restaurant	  sympathique	  :	  par	  exemple	  le	  
Musée	  de	  l’Homme	  à	  Paris.	  	  
	  
En	  ce	  qui	  concerne	  la	  participation	  au	  Forum	  d’orientation	  organisé	  par	  le	  Lycée	  le	  
Vendredi	  27	  Novembre,	  Joël	  PESTEL	  indique	  que	  cela	  sera	  difficile	  de	  répondre	  présent	  
cette	  année,	  compte	  tenu	  de	  la	  réorganisation	  de	  l’Amicale.	  Il	  va	  cependant	  proposer	  aux	  
enseignants	  concernés,	  une	  autre	  forme	  d’intervention,	  soit	  pour	  cette	  année,	  soit	  pour	  
le	  début	  de	  l’année	  prochaine.	  	  
	  
	  
4) Archives	  de	  l’Amicale	  

Les	  Archives	  qui	  datent	  de	  la	  création	  de	  l’Amicale	  ont	  été	  progressivement	  mises	  en	  
place	  par	  certains	  membres	  des	  divers	  comités	  de	  gestion	  depuis	  2004.	  Elles	  résultent	  
d’un	  long	  et	  méticuleux	  travail	  de	  sauvegarde	  d’informations	  sur	  l’évolution	  du	  site	  du	  
Lycée.	  Certains	  documents	  personnels	  (ex	  :	  albums-‐photos)	  ont	  été	  mis	  à	  la	  disposition	  
de	  l’Amicale.	  Une	  réflexion	  est	  à	  mener	  pour	  trouver	  une	  solution	  pour	  assurer	  le	  
stockage	  	  futur	  des	  archives	  de	  l’Amicale	  	  
	   	  
	  
5) Modification	  des	  statuts	  

Il	  est	  évoqué	  l’éventuel	  changement	  du	  	  nom	  de	  l’Amicale.	  En	  effet	  depuis	  le	  
rapprochement	  des	  deux	  lycées	  publics	  de	  Chauny,	  les	  anciens	  élèves	  ne	  viennent	  pas	  
seulement	  du	  site	  Gay-‐Lussac.	  Il	  faudrait	  donc	  avoir	  un	  intitulé	  d’Amicale	  qui	  puisse	  
couvrir	  les	  deux	  sites	  et	  permettre	  sans	  réticence	  l’adhésion	  de	  tous	  les	  anciens	  élèves	  
des	  lycées	  publics	  de	  Chauny.	  Dans	  la	  mesure	  où	  la	  décision	  finale	  doit	  être	  prise	  en	  
Assemblé	  Générale,	  le	  comité	  de	  gestion	  fera	  une	  proposition	  en	  temps	  voulu.	  



	  
	  	  	  6)	  Questions	  diverses	  
.	  Etablissement	  d’un	  listing	  de	  coordonnées	  des	  membres	  du	  comité	  de	  gestion.	  
.	  Proposition	  de	  création	  d’une	  page	  Facebook	  pour	  servir	  de	  relais	  avec	  le	  site	  de	  
l’Amicale	  
.	  Réunion	  d’échanges	  d’informations	  avec	  Lucienne	  et	  Jacques	  prévue	  	  le	  Jeudi	  12	  
Novembre	  
	  
La	  réunion	  se	  termine	  vers	  16h	  sur	  la	  prise	  d’un	  verre	  de	  l’amitié.	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  


